

## 初期消火活動で感謝状を贈呈

12月15日(木)安八町役場で、消防活動協力者への感謝状贈呈式が行われました。

これは、10月18日(火)東結芝原地内で発生した建物火災で、火災にいち早く気付いた現場付近の住民の方が、消火栓からホースを延長して消火活動をし、近隣住宅への延焼を食い止めたことに対して贈られたものです。

消火に参加したのは、同所在住の梶井壽雅子さん、小川直子さん、梶井志ず子さん、岩田征男さん、佐野善和さんと下校途中に梶井さんらが初期消火活動をしている姿を見て、現場に駆けつけた東安中学校3年の山田健矢さんと坂野和樹さんの7人、梶井壽雅さんは「婦人消防隊(現・女性防火クラブ)での経験が生きました、被害を抑えられて良かった」と話されました。

贈呈式で、堀町長は「皆さんの迅速な対応のおかげで、他の建物への延焼を免れました。今後も皆さんのお力を貸してください。ご協力ありがとうございました」とお礼を述べました。



## ようこそ！サンタさん！

### ～保育園おたのしみ会～

12月16日(金)町内6保育園にサンタクロースが訪れ、園児たちに一足早いクリスマスプレゼントが渡されました。

サンタクロースの訪問に園児たちはびっくりしながらも、プレゼントを受け取ると「にっこり」と満面の笑みを浮かべ、クリスマスソングを歌ったり、サンタと一緒に音楽に合わせてフォークダンスを踊るなどして、楽しいひとときを過ごしました。

その後園児たちは、サンタクロースに「どこから来たの?」「煙突から入ってくるんじゃないの?」など質問して、サンタさんとの交流に目を輝かせていました。



## 笑顔で年末年始を

### ～町交通安全協会事故防止啓発活動～

町交通安全協会(坂芳雄会長)は、年末の交通安全県民運動期間中に、主要交差点での特別街頭指導のほか、12月17日(土)に町内全域のカーブミラー清掃を、12月20日(火)にはトミダヤ結店にて、来店者に反射バンドやチラシなどを配布する「びかびかキャンペーン」を実施して年末年始の事故防止啓発活動を行いました。

坂会長は「町内での交通事故も度々発生しております。この活動が交通事故撲滅に繋がり、皆さんに明るい年始を迎えていただければ幸いです」と話されました。

交通安全協会の皆さん、ありがとうございました。

